



# BOLETIN INFORMATIVO

16 de Febrero

20 @Inapagob



24 [www.inapa.gob.do](http://www.inapa.gob.do)





# CONTENIDO



01

Operativo de salud



02

Taller sobre norma ISO 9001



03

Día de san Valentín



04

Cortos provinciales





## Operativo de salud

Pensando en la salud de sus colaboradores, el Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) realizó esta semana un operativo para levantamiento del perfil de riesgo cardiovascular y metabólico.

La jornada, que se llevó a cabo en el dispensario médico, consistió en realizar consultas médicas y la toma de muestras de sangre para analíticas de laboratorio que incluyeron perfil lipídico, perfil hepático, glicemia, hemograma y perfil renal.

Para la toma de las muestras, a los servidores se les requirió estar en ayunas. Los resultados de los análisis serán entregados en una semana.

El operativo fue organizado por la Dirección de Recursos Humanos a través del Departamento de Relaciones Laborales y Sociales.

La actividad se realizó en coordinación con el Centro Samaritan Salud Solidaria.





## Taller sobre norma ISO 9001

La dirección de Planificación y Desarrollo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) realizó un taller acerca de ISO 9001, norma establecida y reconocida, a nivel mundial, para la certificación de sistemas de gestión de la calidad.

La actividad busca que los colaboradores de la institución obtengan formación como auditores internos.

Un sistema de gestión de la calidad conduce a una mayor eficacia a través de la minimización de errores y la optimización de procesos, gracias a la transparencia de estos y las medidas de mejora continua.

«Tener colaboradores competentes que manejen esta norma ayudará a mejorar los productos, servicios y procesos que se ofrecen», expresó Miguel Paula, analista del departamento de Calidad en la Gestión.

La norma ISO 9001 define un sistema de gestión de la calidad basándose en el modelo Planificar-Hacer-Verificar-Actuar (Ajustar) o PDCA (por sus siglas en inglés) y en el pensamiento apoyado en el riesgo para crear un marco de trabajo de mejora de la organización.



# DÍA DE SAN VALENTÍN

El pasado miércoles fue celebrado el Día de San Valentín, también conocido como Día del Amor y la Amistad, fecha que es utilizada, cada año, por personas de todo el mundo para darse muestras de cariño.

Los colaboradores del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) se sumaron a la celebración vistiendo con colores alusivos a la festividad.

El director ejecutivo de la institución, Wellington Arnaud, deseó que el amor permanezca en cada uno de los corazones de los servidores.

El funcionario ponderó la importancia de la armonía en el ambiente laboral y familiar.

Mientras que algunos colaboradores aprovecharon el día para compartir y expresarse palabras de afectos.

La festividad tiene origen católico y se celebra como conmemoración de las buenas obras realizadas por san Valentín de Roma, relacionadas con el concepto universal del amor y la afectividad.





# CORTOS PROVINCIALES

## PERAVIA

Un equipo técnico procedió a sustituir, en Las Calderas, municipio Baní, una válvula de 6 pulgadas con la que, a partir de ahora, habrá una mejor distribución del agua potable desde el depósito hasta cada hogar de esa localidad.



## AZUA

Técnicos de la institución sustituyeron una válvula de 4 pulgadas en Villa Corazón de Jesús, Barro Arriba, Azua de Compostela, a fin de asegurar un servicio eficiente de agua potable para la comunidad.



## SAN JUAN

Brigadistas corrigieron una avería en la línea de distribución de 8 pulgadas de aguas negras, reemplazaron un tramo y destaparon una obstrucción por desechos sólidos, en el sector Guachupita, San Juan de La Maguana.

